

Mela POWER

Laundry Detergent
Détergent à lessive

9x

DIRECTIONS: Add one pump (10 mL) to detergent dispenser or into washer. For heavily soiled loads, use two pumps.

MODE D'EMPLOI : Ajouter une pompe (10 ml) au distributeur de détergent ou dans la laveuse. Pour les brassées très sales, utiliser deux pompes.

INGREDIENTS/INGRÉDIENTS : Natural enzymes/enzymes naturelles (amylase, cellulase, deoxyribonuclease, mannanase, protease), plant-derived cleaner/nettoyant d'origine végétale (coceth-7), naturally derived water softener/agent adoucisseur d'eau (sodium citrate), plant-derived enzyme stabilizer/stabilisateur d'enzymes d'origine végétale (glycerine), plant-derived defoamer/antimousse d'origine végétale (hydrogenated vegetable glycerides), naturally derived pH adjuster/ajusteur de pH d'origine naturelle (citric acid), biodegradable cleaners/nettoyants biodegradables (TEA-dodecylbenzene-sulfonate, polyethylenimine ethoxylate, nonionic polyester), fabric brightener/raviveur de couleurs (fluorescent brightener 28), fragrance containing essential oils/parfum aux huiles essentielles (fragrance/parfum), plant-derived fragrance enhancer/exhausteur de parfum d'origine végétale (oleic acid), for freshness/pour la fraîcheur (benzisothiazolinone, methylisothiazolinone), water/eau.

MAY IRRITATE EYES. MAY IRRITATE SKIN. Do not get in eyes, on skin, or clothing. Keep out of reach of children.

FIRST AID TREATMENT Contains coceth-7 and TEA-dodecylbenzenesulfonate. If swallowed, call a poison control centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes, rinse with water for 15 minutes. If on skin, rinse well with water.

PEUT IRRITER LES YEUX. PEUT IRRITER LA PEAU. Éviter tout contact avec les yeux, la peau, et les vêtements. Tenir hors de la portée de enfants.

PREMIERS SOINS Contient de coceth-7 et le TEA-dodécylbenzènesulfonate. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant 15 minutes. En cas de contact avec la peau, bien rincer avec de l'eau.